



Repiten Alcalde y Batres en la segunda terna para la SCJN

Vacante. El presidente López Obrador envió una nueva terna de candidatas para ocupar la vacante en la Suprema Corte, con la novedad de Eréndira Cruzvillegas, jefa de Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Cultura. Repite a Lenia Batres y a Bertha María Alcalde. Sobre Cruzvillegas, dijo que “cumple con todos los requisitos, es una excelente abogada”. **PAG 6**

AMLO repite en terna para la SCJN a Lenia Batres y a Bertha María Alcalde

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó este viernes que envió una nueva terna de candidatas para ocupar la vacante en la Suprema Corte, luego de que la oposición en el Senado rechazó su primera propuesta por considerar que las aspirantes eran demasiado cercanas a él.

“Ya envié la terna para ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, señaló el mandatario en su conferencia matutina.

En la nueva terna aparece Eréndira Cruzvillegas, quien actualmente es jefa de Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Cultura, mientras que Ma-

ría Estela Ríos, actual consejera jurídica de la Presidencia, quedó fuera de las candidatas.

En la nueva terna repiten como aspirantes Lenia Batres Guadarrama, hermana del jefe de Gobierno de Ciudad de México, el oficialista Martí Batres, y Bertha María Alcalde Luján, hermana de la secretaria de Gobernación, pese a las acusaciones de nepotismo de la oposición. Sobre Cruzvillegas, afirmó que “cumple con todos los requisitos, es una excelente abogada”.

El mandatario consideró que “es muy importante que de una o de otra forma ya se va a resol-



Eréndira Cruzvillegas, jefa de Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Cultura, la novedad en la nueva terna.

ver y de 11 ministros, cinco mujeres. Nunca se había visto eso y estoy seguro que quien me va a sustituir va a promover más mu-

jer en la Corte y van a ser mayoría. De 11 puede ser que hasta este mismo año ya pueden seis, es buena noticia”. (Redacción) ●